

FUTURO EL AÑO 2012 NO SE PRESENTA MEJOR

# La construcción, alivida por la bajada de impuestos

Algunos ayuntamientos de la región llevarán a cabo esta medida en 2012

R. Abellán  
C-LM

El sector de la construcción no consigue remontar el vuelo y el futuro inmediato no se presenta halagüeño a tenor de los datos que se conocen cada mes sobre la venta de viviendas, ya sean nuevas o de segunda mano.

Así, el hecho de que algunos ayuntamientos de la región hayan decidido bajar la tasa del impuesto de construcción (para intentar dar un impulso a este sector) supone un soplo de aire fresco en estos momentos, ya que aunque las cantidades de las que estamos hablando pueden no ser altas (depende de la vivienda), todo lo que sea rebajar costes o precios es fundamental.

Desde la Federación Regional de Empresas Constructoras de Castilla-La Mancha valoraban de manera positiva esta intención de algunos consistorios. En este sentido su presidente, David Rodríguez, acogía la noticia con esperanza y sabedor de que puede ser un alivio.

“Todo lo que sea ayudar es bienvenido e interesante”, decía y espera que este tipo de acciones se generalicen en el futuro porque “eso sería algo muy positivo y ayudaría de alguna manera al sector”.

Aunque señalaba que no

**SUPERVIVENCIA**  
Ese ha sido el objetivo de muchas empresas este año 2011

se puede hablar de grandes cifras, sin embargo sí manifestó que es una carga y una traba menos para el sector. “Todo lo que sea un granito de arena para seguir construyendo, nos parece bien”.

## Situación

El sector de la construcción, aquel que años atrás fue un auténtico generador de puestos de trabajo y riqueza, no levanta cabeza desde el famoso estallido de la llamada “burbuja inmobiliaria”.

El presente año, de he-

cho, está siendo aún peor que el anterior y para el 2012 no parece que los cambios para mejor vayan a llegar.

Aunque el sector es consciente que llegar a las cuotas de antes de la burbuja es inviable en el futuro, espera que el mercado se empiece a mover más porque la situación empieza a ser desesperante.

Para David Rodríguez este 2011 ha sido un año de “supervivencia” donde cada uno ha intentado aguantar como ha podido aún a costa de su patrimonio personal.

Como vías de posible solución sólo ve que la sociedad recupere la confianza que tenía en el sector y que los bancos empiecen a conceder créditos de verdad.

“Se dijo que iban a prestar dinero y no ha sido así, pero esperamos que con la nueva inyección económica del Banco Central Europeo se haga efectivo y real”, dijo.

Se trata, opinaba, de que se facilite el crédito a las familias para que el mercado consiga moverse de alguna manera.



El sector de la construcción no acaba de mejorar su situación.

CONÉCTATE 

[www.eldiadiigital.es](http://www.eldiadiigital.es)



Toda la información de Castilla-La Mancha actualizada cada minuto.

DIPUTACIÓN SE HAN ACOGIDO 143 MUNICIPIOS

## Éxito de los planes provinciales en Cuenca

EyE  
CUENCA

La totalidad de Ayuntamientos de la provincia se han adherido a los Planes Provinciales de la Diputación Provincial para 2012, convocatoria que por primera vez contemplaba la posibilidad de destinar el 30% de la cuantía al pago de gastos de personal,

bienes corrientes y servicios, así como amortización de deuda.

Una herramienta que han decidido utilizar 143 de los 242 Ayuntamientos cuencenses, lo que a juicio del presidente de la Diputación, Benjamín Prieto, viene a demostrar que la modificación de la normativa ha sido un acierto.



Benjamín Prieto, presidente de la Diputación.